

NOTAS POR ERIC MONRROY CORREA

Desde el Partido de la Gente: Ex candidato a diputado Alex Farías inscribe su candidatura a gobernador regional por Atacama

Con la inscripción del abogado atacameño, los partidos políticos ya han postulado a seis candidatos para disputar el sillón del Gobierno Regional de Atacama. Según Farías, que espera ser ratificado por el Servicio Electoral en la nómina final de candidatos...

A las 16:00 horas, el abogado máster en Derecho Procesal y Litigación Jurídica, Alex Farías, inscribió su candidatura en el Servicio Electoral para el cargo de gobernador regional. El militante fundador del Partido de la Gente (PDG), se sumó a la carrera por la máxima magistratura de la Región de Atacama, aludiendo a presuntos problemas de eficiencia en distintas reparticiones públicas.

“Tenemos distintos problemas. Por ejemplo, el Servicio Local de Educación Pública hizo una labor bastante mediocre, de forma tan inoperante que solo gastó un 6%

de lo que tenía presupuestado para invertir. Ahora, hay temas de corrupción, que los candidatos yo creo que no van a tratar porque están todos centrados en el tema de seguridad, pero en el PDG tenemos un compromiso con la probidad”, opinó el candidato inscrito.

Sobre la gestión del actual gobernador regional, Miguel Vargas, Farías comentó que

“hace mucho tiempo está poniendo piedras, pero recién se empezará a construir el Centro Oncológico que es un tema para el cáncer en nuestra región”. Cabe destacar que hace poco, el Servicio de Salud anunció que ya hay dos oferentes para el futuro establecimien-

to que será construido en Copiapó. Por otra parte, cuestionó el traspaso de fondos a fundaciones “dudosas” que han ocurrido en la región, que salpican particularmente a las Secretarías Regionales Ministeriales.

Así, Farías se suma a la carrera por el Gobierno Regional, donde ya competiría por la reelección el gobernador Vargas, la directora regional de la Injuv, Ericka Portilla, Ignacio Urcullú por republicanos, Nicolás Noman por Chile Vamos e Inti Salamanca por el Partido Popular.

